

公表

訪問先施設からの事業所評価の集計結果

事業所名		公表日				
Drawing		令和7年 3月 30日				
チェック項目		はい	どちらとも いえない	いいえ	ご意見	ご意見を踏まえた対応
1	訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取り入れやすいものですか。				<ul style="list-style-type: none"> ・出来事に対して、その時の心情や背景などをもとに伝えてもらったので、とても理解しやすいと思っています。 ・制作活動において、のりを使用する時のアイデアを教えて頂けて、参考にしたいと思いました。 ・学校の中で取り入れやすい方法も例をあげて教えてもらっています。 	<ul style="list-style-type: none"> ・Drawingでの活動の様子を写真や動画で見たいたり、実際に使用している教材や自立課題などを持参してどのように課題に取り組んでいるかの説明をさせていただく機会がありました。今後も必要に応じて行っていきます。
2	訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足していますか。				<ul style="list-style-type: none"> ・本人の思いや発達段階を踏まえたアドバイスなど、理論と実状を合わせて話していただけで満足しています。 ・思い浮かばなかったことを教えて頂けることがあり、感謝しています。 	<ul style="list-style-type: none"> ・Drawingの通所のあるお子さんはよりお子さんを理解した状態で訪問をさせていただくことが可能でした。
3	訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれていますか。				<ul style="list-style-type: none"> ・日常を把握されているからこそ適切な回答だと感じています。 ・質問に対してその都度丁寧に答えてくださるので、解決できています。 ・知識と経験、専門的な視点での回答で納得のいくものが多かったです。 	<ul style="list-style-type: none"> ・保護者さんからの依頼ではありますが、先生方の困りごとや相談事にも寄り添うことで改善できたことなどもあったように思います。先生方のご協力があってこそです。
4	保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消または軽減されましたか。				<ul style="list-style-type: none"> ・園の様子、保護者の思い、関わる職員たちの役割など、総合的に見ていただいたことで良い方向に進んでいると思います。 ・クラスの色々な子のためになるお話を聞くことができてよかったです。 ・まだ訪問に入ってもらって間もないため、これから体感していきたいと思っています。 	<ul style="list-style-type: none"> ・すぐに解決する事例と、長期で支援させていただく課題もあるかと思っています。そのため、利用が途絶えることなく、継続して訪問させていただけるよう、努力を重ねて参ります。
5	事業所からの支援に満足していますか。				<ul style="list-style-type: none"> ・深く考えていただけていることに満足しています。 ・子供たちは訪問支援員の方の姿を見ると、集中が切れてしまったり、普段とは違う行動をとったりすることがありました。 	<ul style="list-style-type: none"> ・普段と違うことが苦手という特性上、該当のお子さんの場合、訪問時にいつもの様子ではないことは承知の上での訪問のため、保護者や事業所は特に問題視しておりません。ただし、先生方の普段の様子を観察してもらいたい気持ちにも寄り添えるとよかったです。

利用児童数

令和7年 1月 15日 回収数 8

その他のご意見	ご意見を踏まえた対応
<p>・来園していただくことで、対象児の様子が変化することは否めないため、どう対応すべきか考え ています。</p> <p>・実際に園での姿や活動内容を見てもらい、情報共有をすることで、本児の発達段階を細かく把握することができました。また、支援方法の幅が広がり自分自身の学びになりました。</p> <p>・園とは違う頑張る姿を知ることができて嬉しかったです。</p> <p>・Drawingでの様子が聞けたことで、園とは違う姿や頑張って取り組んでいることがわかった。</p> <p>・集団の中で関わると、本児の力量を細かく把握することが難しかったため（発達等の知識面でも）、Drawingでの丁寧な個別支援の中で、何がどこまでできているかを知ることができてよかったです。また、支援方法の幅が広がり、学ばせてもらえることが多くあった。</p> <p>・保育の進め方（行事の参加方法や日々の働きかけ等）を親身に相談にに応じていただき、とても心強く感じました。定期的に来園いただけたことも支援を通して児の成長を共有でき、大変ありがたかったです。</p> <p>・限られた時間制限の中で、手際よく適切にカンファレンスをしていただけてとてもありがたかったです。また、授業見学の際も、対象児だけでなく、他の児童にも影響が出ないように適度な距離感を保つなどの配慮をいただけていることもありがたいです。</p> <p>・学級のメンバーや人数などを考慮した助言をしてくださり、気持ちよくできました。また学校現場と事業所が似たような取り組みをしていることも子供にとってよいなと感じさせていただきました。</p>	<p>・園での様子を把握しつつ、Drawingでの姿もお伝えすることで、違った一面を表出することも新たな発見となったため、そのことを踏まえた就学への移行イメージが持てました。</p> <p>・Drawingを通所しているお子さんの場合は、個別でより深くアセスメントができており、そのことを園の先生方が理解してくださっていることに感謝の気持ちです。</p> <p>・定期的に訪問させていただいていることにご負担を与えていないかと心配もありましたが、そのように言っていただけて有難く思います。</p> <p>・訪問先、事業所ともに限られた時間の中で効率よくカンファレンスを行うよう努めました。先生方のご協力があるこそだと思っています。また、観察やカンファレンスなど、間接支援をメインとし、訪問時の直接支援は極めて慎重に判断していきたいと思っています。</p> <p>・訪問先のクラスの様子や他のお子さん方の特性等、なるべく早い段階で見極め、訪問員の存在が活動や授業の妨げにならないよう今後も注意を払っていきます。</p>